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�　４月のプログラムも無事終ることが出来ま

した。会員皆様始め理事役員・委員長さんの

協力に感謝します。５月６月での大きな行事

では、５月１３日に開催される第１グループの

研修交流会、また６月２７日の最終例会で終り

ます。残すところ２ヶ月弱となりましたが、

皆様のご協力をお願いします。

�　昨日第１１回の定例理事会並びに第６回クラ

ブ協議会を開催致しました。理事会は今回が

最後の単独理事会で、６月は新旧合同理事会

になります。またクラブ協議会も今回が最後

になります。各委員長さん６回の協議会出席

ご苦労様でした。理事会では次の事項が承認

されました。

　１．５月の例会プログラムを承認。

　２．３・４月の収支決算の承認。

　３．５月１３日に開催される第１グループの研

修交流会開催について承認。後ほど清水委

員長さんから報告があると思います。

　クラブ協議会では各委員長さんより５・

６月の活動計画について報告がありました。

１）次週例会は５月１３日のＩＭに振替ですので

１６日の例会は休会となります。

２）札幌北ＲＣよりクラブ会員増強の為の「ク

ラブ紹介パンフレット」を作成、送付されて

きましたので回覧いたします。

例会変更及び日時変更

・・妹背牛ＲＣ　５月１３日留萌ＩＭに移動例会
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・・深川ＲＣ　　５月８日を７日夜間例会に

会報受領先

・・深川ＲＣ　　№２３５３号～№２３５５号

・・芦別ＲＣ　　№２３９７号～№２４００号

�������　　　　　　　　　清水委員長

　会長報告でもありましたが、５月１３日午後２

時より国際ロータリー第２５１０地区第１グループ

「研修・交流会」を留萌で開催いたします。場

所は産業会館で、当日のプログラムはテーブル

の上に配付しております。この後、プログラム

で各委員会に分かれて最終打ち合わせをして頂

きますが、当日は午前１１時より会場設営をいた

しますので、お手伝い出来る会員さんはぜひ協

力お願いします。お弁当は用意いたしますので

宜しくお願いします。

�������　　　　　　　　　清水委員長

　５月１１日（金）午後４時３０分より留萌商工会議

所主催の、第３８回スピードダウン旗の波運動が

開催されます。場所は毎年同じ、四十坊様前で

す。多数の参加をお願いします。

�����　　　　　　　　　　　　河部委員

「心に残るロータリアンの言葉」
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　子供というものは、両親から教えてもらった

り、両親の言動を見習う事が出来る点、恵まれ

ています。ところが祖父母から教えてもらった

り、祖父母を見習う環境で育てられる子供もい

ます。一般的に言って、両親の人生観が子供の

人生観になります。私は注意深くて系統立って

いる祖父母と、お人よしであるがでたらめな両

親の両方から学ぶ事が出来たのは、二重の幸運

だと思っています。もし両親と暮らす機会が無

かったら、祖父母の在り難さは分からなかった

事でしょう。

　ロータリーの見地からいうと、実業は人生の

重要な事でありますが、人生の万事ではありま

せん。人生には事務専用の所もあるし、それ以

外の所に耕作地もあることが認められますが、

その仕事以外に視界の拡がらない人は、仕事に

成功しても用を成しません。一朝その事業が逆

転する時、彼はなにに助けを借りようとするで

しょう。また、仕事から引退する時か来た時、

彼は何事に没頭すればよいのでしょう。（仕事

以外にも巾の広い人生を送る必要を述べていま

す。）ロータリーでは、平均出席率が７０％に達し

ないクラブは、資格に不足をきたしたものと考

えられます。平均出席率が高くなければ、重要

な目的を遂行し得ないのがロータリーなのです。

最も優良なクラブとは、出席成績の最も優良な

クラブです。年５２回の会合を連年継続する間、

常に９５％を超える平均出席率を維持するような

クラブは、真のロータリークラブであって必ず、

多部面において成功します。　

　（ロータリーへの道より）

・・今年度単独理事会と最終のクラブ協議会が終

了しました　　　　　　　　　　　中川会長

・・良いことがありました　　　　　　笠原会員

・・ロータリー麻雀大会優勝　　　佐藤（寛）会員

・・麻雀大会準優勝　　　　　　　　　澤井会員

・・麻雀大会１位　　　　　　　　　　大嶋会員

・・ロータリーゴルフ大会優勝　　　　平間会員

・・ゴルフ４月例会準優勝　　　　西谷（英）会員

・・ゴルフ大会１位　　　　　　　　　江端会員

　前　回　　１，００８，０００円

　今　回　　 　３３，０００円

　累　計　　１，０４１，０００円
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「ＩＭ実行委員会打ち合わせ」
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